

ESAT Jean Clermont

Établissement et Service d'Aide par le Travail

📍 1213 chemin Patelin 97440 Saint-André
☎ Tel : 06 92 47 67 62
✉ poleadultesest@alefpa.fr



L'ESAT Jean Clermont a ouvert ses portes en novembre 1994.

L'établissement offre des réponses de proximité pour l'accompagnement d'adultes orientés en milieu protégé de travail. Il propose des activités professionnelles variées pour favoriser l'insertion professionnelle des adultes et soutenir les projets d'intégration en milieu ordinaire de travail.

L'ESAT propose des prestations adaptées aux potentiels de chaque personne :

- Une activité à caractère professionnel en équipe sur des chantiers extérieurs, chez des particuliers, en entreprise ou sur site.
- Dans certains cas une mise à disposition en entreprise dans le cadre d'une convention.
- Un accompagnement socio-éducatif et un soutien psychologique réalisés par une équipe pluridisciplinaire, en individuel ou lors de temps collectifs : soutien, actions collectives etc.

Les activités professionnelles proposées sont :

- Création et entretien des espaces verts,
- Culture maraîchère et horticole,
- Hygiène et maintenance des locaux.



Partenaires



Caractéristiques de l'établissement



**Public
accueilli**

- Hommes et femmes de 18 à 60 ans



**Capacité
d'accueil**

- 80 places



**Type de
prise
en charge**

- Contrat d'Aide et de Soutien par le travail



ESAT Jean Clemont - 1213, chemin Patelin - 97440 SAINT-ANDRE



Direction Générale
Centre Vauban
Bâtiment Lille
199-201 Rue Colbert
CS 60030-59043 LILLE Cedex
03 28 38 09 40
contact@alefpa.fr



www.alefpa.fr

Association Laïque et entreprise du secteur de l'économie sociale et solidaire, l'Association Laïque pour l'Éducation, la Formation, la Prévention et l'Autonomie (ALEFPA) a été créée en 1959 et est reconnue d'utilité publique depuis 1973.

Notre action et notre raison d'être sont placées au service des enfants et des adultes en difficultés sociales ou en situation de handicap. Nous sommes toujours en recherche permanente de la meilleure intégration scolaire, sociale et professionnelle, pour que ces personnes que nous accueillons ne subissent pas leur vie mais puissent la maîtriser dans la dignité au sein d'une société d'appartenance citoyenne. L'accompagnement personnalisé de chacun est le cœur de métier de l'ALEFPA.

L'association est à l'écoute des besoins des publics et des territoires dans chaque département et région par l'action de ses comités d'orientations stratégiques et de ses administrateurs locaux.